

# 令和4年度 弘前大学大学院入学式

## 【弘前大学徽章について】



青森県の津軽地方を支配した大名「津軽氏」は、家紋として「津軽牡丹」を用いていました。

その弘前城下にある弘前大学の徽章は、「牡丹」の花がモチーフとされています。



日時 令和4年4月5日（火）

場所 弘前市民会館

## 式次第

日時 令和4年4月5日(火)

午前 10時～

- 1 開 式 の 辞
- 1 入 学 許 可
- 1 学 長 告 辞
- 1 学 生 宣 誓
- 1 閉 式 の 辞

## 大学院新入生へのメッセージ

弘 前 大 学 長 福 田 眞 作

新たな課題に挑戦するために大学院への進学を決意した皆さんに敬意を表し、その研究生生活が充実したものとなるよう、心から願っております。

人文社会科学部研究科長 飯 島 裕 胤

入学おめでとうございます。皆さんは修士課程で専門を究めることを希望し、進学されました。初心を貫徹して、自らの目標を達成してください。

教育学部研究科長 福 島 裕 敏

ご入学おめでとうございます。理論と実践の往還を軸として、「四つの力」を培いつつ、新たな教育実践を拓いていかれることを切に願っております。

医学部研究科長 廣 田 和 美

学生の皆様に、心より祝意を表します。医学研究科に愛着と誇りを持って研究に励み、新知見の発見に努め、研究成果を社会に還元して下さい。

保健学部研究科長 齋 藤 陽 子

ご入学おめでとうございます。保健医療分野はコロナ禍の影響を大きく受けていますが、創意工夫しながら自らの学びと研究を推進してください。

理工学部研究科長 岡 崎 雅 明

進学おめでとうございます。知的好奇心に従い、研究活動に没頭できることほどの贅沢はありません。研究者としての飛躍を期待しております。

農学生命科学研究科長 東 信 行

大学を卒業して高い専門性を学びに来られた皆さんは、すでに社会の一員でもあります。自覚を持って日々研鑽できれば本物の専門家になれます。

地域社会研究科長 森 樹 男

ご入学おめでとうございます。博士課程では、これまでの学びや研究を発展させ、地域の課題解決に向け、さらに研鑽を深めていってください。

地域共創科学研究科長 片 岡 俊 一

入学おめでとうございます。大学院生活が皆さんにとって有意義になるように互いにつとめましょう。相互の刺激が互いを成長させます。